
Subject: Rat nach langem gequäle 
Posted by kaschierer86 on Thu, 11 Feb 2010 19:26:41 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo erstmal an alle fleißigen leidensgenossen hier im forum 

seit langem plage ich mich schon mit meinem haar problem herum...
ich stieß schon vor einem jahr auf dieses forum hier... habe mich auch üb er min und fin
erkundigt... 
ganz kurz zu mir...
23 Jahre
berufsfussballer
längere dunkelblonde haare
vater kranz, opa kranz kaum mehr haare beide...
vater von mutter volles haar.. 
raucher
gesunde ernährung
etc...

ich habe schon immer relativ dünnes haar.. aber trotzdem viele damit es immer voll wirkt... seit
längerem schon kaschiere ich meine gh ecken durch seitliches überkämmen- und mit
haarspray fixieren... passt dann gestyylt eigentlich au sehr gut... aber der wind und das wasser
sind ständige gegner 
nun wird es aber am stirnbereich immer schlimmer und ich habe angst das ich es irgendwann
nimmer kaschieren kann....

daher habe ich beschlossen jetzt mit dem kampf zu beginnen- koste es was es wolle- meine
haare sind mir heilig 

könnt ihr mir was empfehlen ? dachte an fin am anfang und dann mit min nachzulegen....

Subject: Re: Rat nach langem gequäle 
Posted by Homers on Thu, 11 Feb 2010 19:48:25 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

ja wenn du nur ghe hast ohne ausdünnung ist minox eher schlecht. auf den blanken ghe
werden kaum haare wachsen. um den status zu halten ist fin gut. kannste nun auch nehmen ohne
angst vor doping  

Subject: Re: Rat nach langem gequäle 
Posted by Sssnake on Thu, 11 Feb 2010 20:04:59 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Wusste gar nicht, dass es seit 2009 wieder "legal" ist:
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Doping
Finasterid ist nicht leistungssteigernd, erschwert aber den Nachweis von leistungssteigernden
Mitteln wie Anabolika. Bis zum Jahr 2008 war es deshalb von der Welt-Antidoping-Agentur WADA
als verboten eingestuft. Mit Wirkung zum 1. Januar 2009 wurde es jedoch von der Dopingliste
gestrichen, da die Nachweismethoden für leistungssteigernde Stoffe so verfeinert wurden, dass
Finasterid als Maskierungsmittel nicht mehr effektiv ist.[8]

Im Bereich des DFB wurde 2005 das Spiel TSV 1860 München gegen Wacker Burghausen
annulliert und zur Wiederholung bestimmt, weil der serbische Spieler Nemanja Vucicevic das
Haarwuchsmittel Finasterid eingenommen hatte. Der Fußballer wurde für sechs Monate
gesperrt. Die Partie Kickers Emden - Fortuna Düsseldorf wurde mit 2:0 und drei Punkten für
Düsseldorf gewertet, da der Spieler Falk Schindler das Präparat „Carboxy Finasteride“
eingenommen hatte. Er wurde ebenfalls für sechs Monate gesperrt. Auch der brasilianische
Fußballspieler Romario ist des "Finasterid-Dopings" überführt worden. Er wurde am 28.
Oktober 2007 nach dem Erstligaspiel seines Vereins Vasco da Gama gegen Palmeiras Sao Paulo
positiv getestet. Ihm droht ein Jahr Sperre. Der Weltmeister von 1994 räumte ein, zur
Vermeidung von Haarausfall die Substanz Finasterid eingenommen zu haben.

Während der XIII. Paralympics 2008 wurde der deutsche Rollstuhlbasketball-Nationalspieler
Ahmet Coskun gesperrt, da er Finasterid als Haarwuchsmittel eingenommen hatte.[9]

http://de.wikipedia.org/wiki/Finasterid

Subject: Re: Rat nach langem gequäle 
Posted by kaschierer86 on Thu, 11 Feb 2010 21:20:00 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

hey danke erstmal für eure antworten...
ok das mit der wada (dopingliste) war mir glaub au bekannt- ab 1.2009 legal....

zu meinem kopf 
also vorne sind se schon dünn bzw. nur kurz und franzig... voll ausgedünnt eben.. ich
kaschiere das dann immer mit dem deckhaar....

Subject: Re: Rat nach langem gequäle 
Posted by masqe on Thu, 11 Feb 2010 21:28:45 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo, erstmal willkommen im Forum!  Hast du eventuell Fotos, das macht die Sache leichter zu
bewerten. 
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Subject: Re: Rat nach langem gequäle 
Posted by kaschierer86 on Thu, 11 Feb 2010 21:38:48 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

kommt morgen im laufe des tages... danke euch
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